



MANSALVA y su nueva danza hipnótica: MUSA MEDUSA

Musa Medusa es un digital-rock-pop que nos adentra en el frenético cosmos de las ideas que bailan dentro de nuestra cabeza. Compuesto por @migueljubes, bajo la producción musical y arreglos de @eduardomalave y @victormontesde.

El video es un zapping hipnótico de imágenes buscadas (más de 20 fragmentos de distinta autoría) bajo la premisa del movimiento, el color, el absurdo y la locura de la cultura pop, pero sobretodo del placer visual que nos genera todo lo que danza con gracia y creatividad.

MANSALVA es un proyecto cargado de fiesta y conciencia social a ritmo de ska, reggae y cumbia, sin dejar de lado la potencia del punk. Sus letras recorren la crítica en clave de sarcasmo: migración, consumo masivo, tolerancia y raíces, al son de un mundo al borde de la hiperconexión digital. Su música deja ver la inequívoca inspiración de grandes referentes del rock y el ska latinoamericano: Café Tacvba, Paralamas, Los Prisioneros, Fabulosos Cadillacs, Todos Tus Muertos y Desorden Público, entre otros.

Disfruta del video en este enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=ILkmY6ck3QU>

MANSALVA

<https://mansalvamusic.com/>

Tlf. (+34) 622.37.64.04 / (+34) 653.71.96.85

mansalvamusic@gmail.com

IG: [@mansalvamusic](https://www.instagram.com/mansalvamusic)

FB: [Mansalvamusic](https://www.facebook.com/Mansalvamusic)

Youtube: [Mansalva Music](https://www.youtube.com/MansalvaMusic)